
Relazione sull'esito del colloquio con Società Autostrade per l'Italia s.p.a. sul casello

Oggetto: Mozione d'ordine d'urgenza per immediata relazione del Sindaco sull'esito del colloquio con Società Autostrade
per l'Italia s.p.a. sul casello

con la presente, il Consigliere Comunale Alessandro Di Domenico,del Gruppo Consigliare P.d.L. , insieme ad altri
Consiglieri Comunali,

premesso che:

- Giovedì 8 Ottobre u.s. il Sindaco, insieme ad altri rappresentanti Istituzionali, ha partecipato, a Roma, ad un incontro
ufficiale con il Responsabile di Società Autostrade per l'Italia s.p.a.;
- Tale incontro verteva sull'opportunità o meno della realizzazione del 2° casello autostradale da dislocare nel nostro
comune;
- Il Consiglio Comunale, nella sua interezza, non ha mai avuto la possibilità di discutere su tale argomento,

constatato che:

- Dall'incontro "romano" sono emerse proposte, idee, contro proposte o solo eventuali opportunità, che sono state
riportate dai quotidiani o da altri mass media, ma senza che i Consiglieri Comunali venissero informati direttamente;
- Società Autostrade per L'Italia entro 15 gg dovrebbe dare una sua risposta su quello che vorrà fare su Pesaro, su
indicazione del Sindaco;

si chiede che il Consiglio Comunale sia informato dal Sindaco,

1 - sull'esito del colloquio romano con Società Autostrade per L'Italia;
2 - sulle proposte oggettive presentate a Società Autostrade per L'Italia sulle quali valuterà in tipo di intervento da
effettuarsi sul nostro comune;
3 - sull'entità delle opere complementari al netto del costo del casello stesso e delle rampe di accesso e di uscita;
4 - sulla possibilità o meno di formulare ipotesi o proposte aggiuntive a quelle già effettuate.

Alessandro Di Domenico
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